

## JUIN

« Habemus papam »

Resonne encore dans nos oreilles « Habemus papam » : « Nous avons un pape ». Le Cardinal américain Robert PREVOST, 69 ans, a été élu Pape le jeudi 8 Mai 2025 à 18h08. Religieux Augustin, il a longtemps été missionnaire au Pérou avant d'être appelé à Rome par le Pape François, en 2023, comme Préfet du Dicastère pour les évêques. En le choisissant comme Pape, les Cardinaux électeurs confirment le choix pour les années à venir d'une Eglise de communion, ils affirment l'universalité de l'Eglise et son caractère propre, d'une Eglise missionnaire. Le Dimanche 18 Mai, 5ème dimanche de Pâques, place Saint Pierre, l'Eglise universelle a accueilli son nouveau Pasteur, avec la première célébration du Pape Léon XIV, dix jours après son élection, au terme d'un conclave de deux jours. Le nouveau Souverain Pontife a inauguré son ministère pétrinien devant une foule immense.

Dans l'homélie de la messe d'inauguration du pontificat du Pape Léon XIV, trois points d'attention pour notre Paroisse :

« Amour et unité : ce sont les deux dimensions de la mission confiée à Saint Pierre par Jésus ».

« Appelés par notre Baptême à construire l'édifice de Dieu dans la communion fraternelle, dans l'harmonie de l'Esprit, dans la coexistence des diversités, comme l'affirme Saint Augustin ».

Et pour terminer, le Pape Léon XIV nous parle en ces termes : « Frères et soeurs, c'est l'heure de l'amour ! La charité de Dieu qui fait de nous des frères et soeurs au coeur de l'évangile... »

Alors, confions au Seigneur le Pontificat de notre Pape Léon XIV. Soutenons par la prière, notre nouveau Saint Père et prions :

Père Céleste, tu as confié au Pape Léon XIV, la grâce du pontificat. Donne-lui joie et force prophétique, et l'humilité du serviteur fidèle de l'évangile. Amen

Père Armand MOUDILOU SILAHO Curé